
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

19.3.2020 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion – Zukunft für Deutschland 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrte Vertreter*innen der 
Verwaltung, 
 
wie viel CO² würde eingespart werden, wenn mehr Busse in Kamen 
fahren würden?  
Ist es bereits in Planung, dass die Bushaltestelle an der Einsteinstraße 
angefahren wird? 
Wird die Stadt Kamen mit der VKU in Verbindung treten, um eine 
Wiederaktivierung der Haltestelle in die Wege zu leiten?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

ZfD 

 
  




